

« Nettoyons la nature »

Opération réussie à Saint-Jean-Trolimon, plage de Tronoën.



Les conditions météorologiques du 24 septembre n'avaient pas permis de mener à bien l'opération nettoyage de la plage qui a donc été reportée au 30.

9 personnes se sont jointes au CMJ représenté par 6 de ses membres, parmi lesquelles 6 parents et 3 conseillères municipales et adjointe pour effectuer le nettoyage d'arrière -saison.

2 sacs de 50 litres ont été remplis de déchets imputrescibles constitués majoritairement de plastique...le tout dans la bonne humeur !

L'opération sera reconduite en avant saison estivale de manière indépendante. Le nettoyage du 30 09 était « patronné » par E Leclerc qui encourage annuellement cette opération de sensibilisation au respect de l'environnement.